
ＮＰＯ萩まちじゅう博物館 

令和 6年度 第 7回 理事会議事録 

 

開催日時  令和 6年 9月 24日（火）13時 25分～14時 55分 

開催場所  萩博物館 講座室 

出席者   11名 伊藤理事長・二宮副理事長・林理事・清水理事 

田邊理事・川久保理事・末永理事・國弘係長 

伊藤監事・木原監事・石川事務局長 

 

1．理事長挨拶 

伊藤理事長より開会の挨拶があった。 

 

2．議事録署名人の指名 

伊藤理事長が田邊理事及び末永理事を指名し、全員一致で了承された。 

 

3．議 題 

（１）議事 

議案第 4号「賃金等規程」の改正について 

議案第 5号「萩セミナーハウス職員賃金規程」の改正について 

議案第 6号「萩セミナーハウスパート職員賃金規程」の改正について 

伊藤理事長より、別紙「山口県の最低賃金の改定に伴う職員賃金の改正

ついて（令和６年度）」にて説明があった。 

具体的改正案を別紙 議案第 4号「賃金等規程」の改正について、議案第

5号「萩セミナーハウス職員賃金規程」の改正について、議案第 6号「萩セ

ミナーハウスパート職員賃金規程」の改正について説明があった。 

議案について特に質疑はなく伊藤理事長より、議案 4 号から 6 号とも関

連があることから一括して採択を求め、全員一致で承認された。 

（２）報告事項 

1)「NPO会員の増員強化と獲得目標設定」について 

末永理事より別紙「NPO会員の増員強化項目による進捗状況の報告」 に

て説明があった。複数回来館されている方に声をかけるとお得感があり、勧

誘の意義がある。班活動を無理強いするのではなく、NPOを知ってもらう

努力を続ける。 

伊藤理事長より、期間を設定しているわけではないので、活動を継続して

もらいたい。 

木原監事より、設立 20 周年のこともあり、チラシを作り 10 月のお知ら

せで配布を行い、会員に知人等に配ってもらって増員にもつなげていくこ

とができないかとの意見が出された。SNS での通知もしたいのでデータも



あるとよい。 

伊藤理事長より、現在設立 20周年記念事業についてはチラシを制作中であ

り、配布を行う予定であるとの回答がされた。 

2)「20周年記念事業」について 

伊藤理事長より、別紙「20周年記念事業各班案」にて進行状況が報告され  

た。内容を確認してもらい、訂正や資材の過不足を連絡してほしいと依頼さ

れた。 

3)「夏期特別展」について 

伊藤理事長より、長期の展示会の会員の協力への感謝と謝辞が伝えられた。 

44,813 人と久しぶりに 4万人を突破し、レストラン、ショップ共に売り上げ

が伸び収支状況も昨年より大幅に改善されているとの報告がされた。 

木原監事より、博物館に寄せられたアンケートに関して、受付に関係する

項目が多かったので、今後の改善の為に問題提起が必要ではとの質問がされ

た。 

田邊理事より、今月のミーティングで討議する予定であるとの回答がされ

た。 

伊藤理事長より、厳しい意見もあるが、感謝の意見もあり、業務改善に生か

してほしい。 

4）「１２月・１月のスケジュール」について 

石川事務局長より案がだされ、下記のとおり決定した。 

・館内一斉清掃 12月 27日（金）9:00から 

・門松の飾りつけ 

  竹伐採；12月 17日（火）13:30から 

  竹磨き；12月 20日（金）13:30から 

  組み立て；12月 27日（金）10:00から 

  撤去；令和 7年 1月 10日（金）10:00から 

・年末懇親会 12月前半に行いたい。 

     川久保理事より、館内一斉清掃について、館内の NPO 倉庫の整理の促進

も行ってほしいとの意見が出された。 

懇親会について田邊理事より、年末懇親会について会員半額負担、NPO

半額負担の予算 6,000円ぐらいで行っていた。50～70人の参加者が予想さ

れる。 

以前は高大で行い、会員に呼びかけていた。 

木原監事より、新入会員も多いので、開催してもらいたいとの意見が出さ

れた。 

5）「着物ショーのリハーサル」について 

末永理事より説明があった。 

9月 28日にリハーサルを行う。音響チェックや会場チェックなどを行うとの



説明があった。スタッフを入れて 26名が参加予定。本番に関しては東京から

の参加者もあり、総勢 47名となるとの説明がされた。 

6)「特別展後のスリッパの位置」について 

川久保理事より、上記の提案がされた。受付班に効率の良い場所を決めて

もらいたいとの意見が出された。 

田邊理事より、ミーティングにて検討する予定でいるとの回答がされた。 

 

 4．萩博物館・まちじゅう博物館推進課からの報告 

   1）「プロジェクション・マッピング」について 

國弘係長より、別紙「萩竹灯路プロジェクション・マッピング×萩博物

館」にて説明があった。 

令和 6 年 10 月 1 日（火）～13 日（日）18:00～21:00 の期間、萩博物

館隅矢倉及び本館外部に実施する。 

博物館は、正門を開放し、中庭まで入れるようにする。閉館時間は通常と

おりで、NPOは 17:00で退館。 

令和 6年 10月 11日（金）～13日（日）の期間はナイトミュージアムを

実施する。 

NPO に受付班 2 名、ガイド班 2 名、清掃班 1 名の応援をお願いしたい。 

   2）「20周年記念グッズ」について 

國弘係長より、別紙「20周年記念グッズ」にて説明があった。 

試作についての説明がされた。NPOの協力に感謝された。 

3）「秋期企画展オープニング・セレモニー」について 

國弘係長より、別紙「萩博物館 秋期企画展 幕末維新の秋～小川コレ

クションから～」にて説明があった。 

 

 5. その他 

    1）次回理事会の開催日について 

      令和 6年 10月 22日（火） 13時 30分からで了承された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和 6年 9月 24日 

 

 

議    長 

 

 

 

 

議事録署名人 

 

 

 

 

議事録署名人 


